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В ответ на обращение народного депутата Анатолия Гончарова премьер-министр
Украины Николай Азаров обязал министров изыскать финансы для выделения
рекордной суммы на восстановление подъемников Горловки. Как рассказал на встрече,
состоявшейся 26 апреля с жителями Горловки Гончаров, в рамках реализации своей
предвыборной программы в контакте с органами местного самоуправления была
проделана значительная организационная работа по кардинальному решению вопроса
лифтов.        
«Общая потребность средств на ремонт более чем 150 лифтов-долгостоев в городе и
восстановление диспетчеризации составляет 24 миллиона гривен. Еще около 3
миллионов требуется ежегодно, чтобы не допустить остановки работающих сегодня
подъемников», - подчеркнул парламентарий.  
  Народный депутат отметил, что в ответ на его обращение о необходимости выделения
целевых средств субвенции на восстановление и модернизацию лифтов, глава Кабинета
Министров Украины обязал профильных министров финансов Юрия Колобова и
жилищно-коммунального хозяйства Геннадия Темника в течение месяца рассмотреть
данный вопрос. При этом, к решению проблемной ситуации активно подключаются
представители местных органов власти.   
  Как рассказал мэр Горловки Евгений Клеп на состоявшейся 25 апреля выездной
коллегии областной администрации, чиновники Донецкой ОГА подтвердили
предварительное включение работ по восстановлению подъемников города в
государственную программу. «Это позволит в течение одного – максимум двух лет
решить вопрос лифтов – долгостоев. Мы продолжаем работать в этом направлении»,
- проинформировал городской голова.
 
  В свою очередь, Гончаров добавил: работа по восстановлению лифтового парка будет
продолжаться, и в случае синхронной работы всех представителей Горловки во власти
обязательно будет реализована.
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